

## **GOBIERNO, CONVERGENCIA Y MAS QUIEREN APLAZAR ELECCIONES**

**-FECHA-** 30.04.1995  
**-SECCIÓN-** POLITICA  
**-PÁGINA-** 0  
**-AUTOR-** MILAGROS DURAN LOPEZ

*Denuncia David Morales Bello. Gobierno, Convergencia y MAS quieren aplazar las elecciones. MILAGROS DURAN*

El gobierno y los partidos Convergencia y MAS están maniobrando para prorrogar las elecciones regionales previstas para este año, denunció el representante de AD ante el Consejo Supremo Electoral, David Morales Bello. Afirmó que “el gobierno, a pesar de que el Consejo Supremo Electoral elaboró con anticipación el proyecto de presupuesto extraordinario y lo remitió al Ejecutivo Nacional, hasta la fecha no lo ha considerado ni aprobado en Consejo de Ministros”. —Esta situación pone en peligro la apertura del Registro Electoral Permanente, que deberá abrirse el próximo primero de junio para que puedan inscribirse los nuevos votantes, dijo. Recordó que los electores no podrán sufragar sino en su lugar de residencia, y que si lo hacen en un centro de votación distinto incurrirían en delito electoral. —Si se dice que el gobierno se muestra reticente en la aprobación del presupuesto electoral, y si los partidos Convergencia y MAS no muestran interés en acelerar la designación de los seis independientes ante el máximo organismo electoral, la conclusión puede ser que están pensando en la forma de aplazar los comicios de diciembre donde se elegirá a gobernadores, alcaldes, concejos municipales y diputados a las asambleas legislativas, puntualizó Morales Bello.